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舒淇因為挺甄子丹而
被網民圍攻，令她無奈刪
除微博避開惡意攻擊，此

舉令一眾藝人及粉絲
不捨及心痛，不過堅強
的她已重新站起來，並
在其官方網站以 「舒淇
官網淇士團」 為名發表
回應。舒淇表示會感恩
傷過自己的人，因為這
樣可以讓自己不斷的學
習成長，雖然過程有一
點痛有一點難熬，但人
活着不是為了要修行
嗎？所以感謝不愛她
的人，讓她可以有修
為的機會，再好好
思考做人的方向。

工作未受影響
舒淇亦不在乎任何評論，過

去十七年大風大浪生死關頭，她
都走過度過堅持過。對於自己能繼
續存活於這個圈子，並得到很多人
的愛戴，她相信是父母向前人燒了
很多香，所以其他的風風雨雨就算吧
，事過必會境遷，互相的指責謾罵只
會增加彼此的負能量，希望未來的世
界不需要爭執，正能量可以壓倒負能
量，讓需要溫暖的人感受到愛的力量
。她坦言，暫時雖然有點脆弱不知所措
，但只需要一點點的時間，她還是會好
好的過、堅強的過，且會過的比以前好

，很快她又會是一條英雌好女，請
大家不必為她擔心。

而據舒淇經理人透露，她的
未來工作並未受到影響，且最
快下月便會出席公開活動。

一時裝品牌前晚舉行派對，特別邀請英
國時尚女星Alexa Chung來港，吸引蔡卓妍

（ 阿 Sa） 、 徐 濠 縈 （ 阿 徐 ） 、 黃 偉 文 、
Moiselle 太子爺陳柏熹、何超鳳契女曾昭怡、
麥浚龍、關楚耀等慕名而來。

家中長期落簾
阿 Sa 表示很榮幸能跟 Alexa

合照，覺得對方很高。談起
黃宗澤、陳自瑤等早前控

告某周刊偷拍，如今私
隱專員公署裁定該周
刊嚴重侵害受害者的
私隱，阿 Sa 覺得家
中應是最安全的地

方，如果在家也要提心
吊膽沒有私隱，真不太好

，其實大家也是打工，應要
有底線遵守，若自己出席活動

，讓大家任影任寫都沒所謂。
問到若真的立法，可擔心會助長

露體狂於家中露體？阿 Sa 一臉愕然
說： 「唔會啩？大家應該要正視問題
，訂立相關法例。（咁你屋企係咪
好開揚？）我係全年都沒開窗簾，
最心痛係屋企人都要承受。（咁咪
唔使要景？）係㗎，仲平啲。」阿
Sa 表示未有想過買獨立屋，亦明白
做這一行有得必有失。問到若立法
有何期望？她認為要保持新聞自由
，同時也要保障藝人的私隱，自己
出街被拍攝沒所謂，但回家後在私

人地方，大家就要懂得互相尊重，別
超越底線。

阿徐護女發火
而阿徐表示很欣賞 Alexa Chung，原

本希望對方能到訪其店舖，可惜她行色匆匆
。提起舒淇被迫關微博，阿徐直言沒看過報
道。她亦曾在微博與網民吵架，對此阿徐說

： 「我依家好忙，唔得閒理，post得上

網都預咗有好及唔好的批評，（咁你最火係邊次？）都
係講我個女啦，你知做父母，話自己可以，話個女就唔
得，傳媒都試過跟女兒。」

提到謝霆鋒表示現時希望傳媒跟實自己的兩個兒
子，范姜更稱讚傳媒是最好的保鏢；阿徐認為，小
朋友需要保護，適當的曝光可以，不能太過分。

另外，陳柏熹透露早前為慶祝曾昭怡生日
，特別飛往台灣，但自己飲醉後就男女亂錫
，結果被封為「酒後吞王」，他最怕是友
人將自己錫人的照片放上網。說起何
超盈將開法國餐廳，陳柏熹說：
「聽佢講過，係好事啊。（咁

你有無興趣入股？）我
只係個打工仔，無
啊。」

早前播畢的無線劇集《On Call 36小時》
收視報捷，無線主席梁乃鵬博士前晚設宴慰

勞一眾劇中演員，楊怡、馬國明（馬明）
、羅仲謙及黃智雯等均有出席。梁乃鵬
宣布劇集一定會拍續集；至於緋聞情
侶楊怡與羅仲謙就大方合照，不過二
人表現生硬，更沒有交流。

搵真銀買大屋
楊怡、馬國明正忙於拍攝新劇

《名媛望族》，二人前晚齊以戲服亮
相。楊怡踢爆馬國明無衣着品味，由

於他的戲服如侍應一樣，她要對方外穿
大褸。楊怡說： 「馬明什麼都有，有樓、

有演技，可惜沒有taste（品味）。」她表示，馬明
是時候改變形象，戲言自己身為朋友會幫手提點，
並笑言： 「我並非存心貶他！」

馬明則表示，續集最快要於年底或明年初開拍
。他說： 「自己正忙於拍攝《名媛望族》及《衝上
雲霄2》。」對於今年成績算大豐收，又獲鄭嘉穎
點名力讚是視帝接班人，馬明笑言： 「多謝他的讚
賞，但自己希望搵真銀，想換間大屋夠我和家人同
住就可以。」問及可是買大屋作金屋藏嬌之用，馬
明笑言： 「如果自己有能力，都不介意，但現在樓
價太貴，未儲夠錢。」對於被楊怡取笑衣着沒品味
，馬明笑言： 「自己一直有聽各方意見，她也應承
帶我去買衫，更稱有贊助可幫自己拿折頭。」

藝人私隱要正視

阿Sa心痛家人也受屈
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楊怡笑馬國明無品

黃日華過檔王維基旗下的 「城電」，他表示，八月份才開
拍新劇，由於預計每天得一組戲，加上沒有廠景，他不擔心沒
有時間休息。

密密接內地騷
華哥表示，卡士方面仍保密，因為某些演員仍有舊約在身

，暫未可以 「現身」。另外，王維基前晚和過百藝人及幕後人
員食飯，華哥也有出席。他表示除了長輩級演員，還有某些無
線的新人。早前有指華哥女兒也過檔城電，他前晚帶同女兒出
席欲與王維基見面，怎料對方早一步離開。華哥又稱，自己和
女兒一起拍劇也無所謂。

華哥表示四月將返內地工作，共接了七個內地騷，認真和
味，並覺現在是收成期，以前那麼辛苦也值得。此外，他表示
希望買樓，所以要努力搵錢。

謝賢（四哥）、陳嘉桓（Rose）、陳煒、黃日華等昨日現
身 「三皇當堂健康宴」，陳嘉桓已經第二年為該瘦身產品擔任
代言人，至於續約有否加價，她表示公司才清楚。夏天將至
，Rose笑言自己仍年輕，希望身材有發育 「空間」。

嘉桓信任公司
日前有報道指公司幫 Rose 接下內衣騷，令 fans

大表不滿，她坦言相信公司，叫fans不用擔心。至
於其所穿內衣是否性感？她強調公司認為感覺是
健康，冼師傅也保證是健康，不過自己也有點擔心
，因未做過內衣騷模特兒。

有指其母離開公司後，Rose乏人照顧，結果連內
衣騷也要接；Rose強調媽咪做番媽咪的本分，自己就做
好分內工作，其他就交給經理人和師傅處理。談到接工作
方面，公司希望她作多方面嘗試，這樣才知什麼最適合自己，
雖然以前母親任經理人時，公司會和母親商量多一點，不過自己
信得過公司。

笑言籌錢醫病
至於早前被指患暗病的謝賢，拍照時不忘拿此開玩笑，他着記

者不要用質素低的相機影他，以免影到他似有病，更笑言自己剛
剛看完醫生，醫生說他就快死。四哥笑言今勻要多謝周刊，此事
令不少朋友問候他，更笑言不喜歡公司替他澄清，自己原打算籌
錢醫治暗病，記者斷了其財路。

另外，有周刊拍得四哥於街市買草龜補身，他解釋稱，只
是買花膠和海參煲給兒子食，他負責煮中餐，霆鋒就煮西餐。
此外，早前謝家去泰國遊玩，當追問四哥有否艷遇，他表示
此行有二十幾個人，去的那個島嶼沒其他人。至於霆鋒可有
艷遇？他表示當然無着落，因為霆鋒已當了爸爸。記者笑言可
能遇 「第二春」？四哥則說有味笑話來作回應，至於是否會介
紹女仔給霆鋒認識？他笑言要爸爸出手就 「執笠」，還是謝霆
鋒嗎？

私隱專員公署前日就藝人在家被偷拍一事定為
違反私隱條例，有校長之稱的譚詠麟（阿倫）昨日
在商台接受訪問時坦言，數個月前已知道有關事宜
，因曾志偉一向有跟他研究演藝人協會的事。阿倫
謂： 「他們講得很對，在法律觀點上，這些（偷拍
藝人）與公眾利益無關，只是滿足好奇心和成為大
家茶餘飯後的談資，始終社會要有道德尺度，否則
將荼毒下一代。」

立法從長計議
有指事件調查了九個月，但出來的結果似乎沒

有直接的阻嚇作用，阿倫說： 「這些要從長計議，
可能將來又有受害者，更要追究責任，令法庭加深
關注，繼而立法。（以過來人身份，可有妙方提供
給被偷拍的藝人？）全港藝人都是過來人，如果條
氣唔順就打小人囉，哈哈。」

校長離開電台後，再到復康中心出席新城電台
的活動，並繼續談及藝人的私隱權問題。他笑謂：
「我會勸啲藝人去住貨櫃箱，一個窗都冇，好過你

買啲好靚景嘅樓，最後咪又係要全年落簾，買幾靚
都冇用，我都係全年落簾㗎。有時我都服咗佢哋
（記者），冬天凍，夏天又多蛇蟲鼠蟻，佢哋可以
匿喺山上面偷影，直情係百毒不侵呀！」

四哥不為霆鋒做媒 黃日華不介意父女檔拍劇

阿倫苦無善策保私隱

鄭則士（Ken 哥）四年前為無線拍攝的
《盛世仁傑》，將於下周播出。對於這齣倉
底劇如今被安排在復活節長假期檔推出，
Ken 哥坦言自己是小演員，無從干預劇集的
推出時間，只會做好本分。

輸了也甘心
對於《盛》劇一直被抽起，Ken 哥表示

是公司內部問題造成，其實此劇已先後在海
外多個地方播出，且反應口碑都不錯。Ken
哥自言不知內裡原因，若因為某大監製的關
係就被抽起，對劇集真的不公平，演員亦很

無奈。他說： 「怎樣都好，可以出街就開心
，就如拳手渴望上擂台，現在終於有擂台讓
我上，輸掉只怪自己能力不足。」他亦早已
在海外及網上看過此劇，並相信劇中的宮廷
鬥爭戲會吸引到觀眾。

劇中 Ken 哥與黎耀祥忠奸分明有大量對
手戲，剛巧二人在另一劇集《造王者》中再
結劇緣，但忠奸角色剛好對調。對於《盛》
劇被安排在所謂 「炮灰檔」播出，Ken 哥不
以為然道： 「之前我演的《情越雙白線》對
撼世界杯，但收視都好，最重要是套劇好看
，演員有努力過就好。（但有否心灰的一刻

？）不會，自己做了幾十年，不是第一次遇
到這個情況，劇集推出的時間自己不能控制
，亦不會令自己不開心。」他又謂從來對自
己演出的劇集沒期望，成績是觀眾給予，不
是自己說的，並說： 「收視不好的劇不等於
是爛劇，相反收視好的也不一定是好劇。」

讚碧兒努力
Ken 哥更大讚有份演出的廖碧兒，指她

由最初逐句對白拍攝，到後期可以一頁、數
頁連續地拍，看到她有下苦功及付出很大努
力。至於飾演 Ken 哥太太的郭羨妮，他說：
「她是當家花旦，要配我這個醜角，起初她

要過自己的心理關口。我就開解她做演員要
放開懷抱投入角色。」

鄭則士恨上擂台
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